
Die Anfrage war ursprünglich als kleine Anfrage vorgesehen. Da die Beantwortung nicht 

fristgerecht erfolgt ist, wird die Anfrage gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung als große 

Anfrage behandelt. 

 

Ratsherr Joost bringt die Große Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn 1. Stadtrat Knapp zusammenfassend beantwortet. Die 

schriftliche Antwort ist im Ratsinformationssystem bei TOP 9.6 hinterlegt. 

 

Eine weitere Aussprache findet nicht statt. 

 


